
PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA MARÍA DOLORES
RUIZ  ÁLVAREZ,  CONCEJAL DEL GRUPO  MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE
`TORRE DEL NEGRO´

En el  pleno de septiembre de 2020 el  concejal  del  área de Cultura,  David  Martínez,
manifestó que se estaba elaborando un informe sobre el estado de la Torre del Negro, que
data del siglo XVI, para que la Dirección General adopte las medidas necesarias.

PREGUNTA

¿Ha sido entregado ya dicho informe a la Dirección General de Patrimonio de la CARM y,
en su caso, qué medidas va a adoptar el organismo regional?

Cartagena, a 13 de agosto de 2021

          Fdo. José López Martínez. Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez.
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC.                               Concejal Grupo municipal MC.

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


